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議場や議長室を見て、とても立派だと感じまし

た。議場の様子などを知り、僕も成年になったら

選挙に参加したいと思いました。議長室を見て感

じたことは、やはり議長が座るような席だと思い

ました。 

全体的にとても綺麗で、将来議長になって小田原

市のことなどを決めることができるならば、やっ

てみたいと思いました。今日はありがとうござい

ました。 

大きな意見や細かい意見も、皆で話し合うことが

いいと思いました。 

普段の生活では感じられない貴重な体験をさせて

くれてありがとうございました。議長室の中を見

せてくれたのは、もう二度とないような体験だと

思っています。 

あまり見学できない議場などを見学できて良かっ

たです。市議会についてよく知ることができて良

かったです。 

天井が梅の花の形だったのは知りませんでした。

色々な場所があって楽しかったです。議長室の中

に入れたのは良い体験になりました。 

意外とたくさん議会をやっているのだと思いまし

た。そして、色々な部屋を紹介してくれてありが

とうございました。議長の椅子に座れたのがうれ

しかったです。 

市議会では、いつもどのように議会を行っている

かが分かりましたし、様々な部屋などを見ること

ができて貴重な体験になりました。今日はありが

とうございました。来年は、親の投票について行

こうと思います。 

議会見学、とても楽しかったです。もっと詳しく

市議会を知りたくなりました。 

今日は貴重な経験をありがとうございます。これ

からも小田原のためにがんばってください。 

議場に入った時の雰囲気がとてもすごかったで

す。自分の意見をまとめて言えてよかったです。

議員の人たちが、話を分かりやすくまとめて答え

ているのが、すごいと思いました。 

色々な所などがあってすごいと思いました。その

所によって色々なものが置いてあって、すごいと

思いました。本日は本当にありがとうございまし

た 

天井がドーム形になっているのがすごいと思いま

した。意見を言う時にテレビに映るのがすごかっ

た。 

席についているマイクがすごい音を拾えて良いと

思いました。議長室の椅子に座れてよかったで

す。 

議長室の椅子に座らせていただき、貴重な体験で

した。 

色々な場所を見せてもらって、色々な部屋がある

ことが分かりました。特に、議長室などに行って

色々な物が置いてあり、びっくりしました。こう

いった体験をさせていただいて、ありがとうござ

いました。 
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議会では、何人ぐらいで話し合いをしていて、決

まらなかった時の対処方法なども知ることができ

ました。 

質問をしたら、いろいろな議員が答えてくれて、

分かりやすくて興味を持てました。 

議場など、色々見せていただきありがとうござい

ます。特に、議長室は滅多には入れない所なのに

見せていただいてすごかったです。 

議員の人達は、議場で決められた時間内に話すル

ールがあるのが面白そうでした。 

色々な場所を見ましたが、どこもすごく綺麗だっ

たので驚きました。議場の中には色々な設備があ

ったので、すごいなと思いました。 

議場の中を見ることはあまりないことなので、見

学できて良かったです。話し合いで意見がまとま

らないことは、６年生と同じなのだと思いまし

た。 

色々な場所を見られて良かったし、その場所の仕

組みなどが分かり良かったです。 

 

自分たちに関わることがどのように決まっている

のかを知ることができました。ニュースで見ただ

けだったので、いつか見てみたいと思っていて見

られて良かったです。議長席に座って、貴重な体

験ができて良かったです。 

知らないことが今までたくさんありましたが、知

らないことをたくさん知ることができて、議員さ

んは大変だと思いました。 

 

 

 


